



LA PROFESORA YENNY VERA, DE ESCUELA GRUMETE CORTÉS DE QUIRIHUE, FUE GALARDONADA.

Docente de Quirihue recibe reconocimiento de Fundación Arauco

DISTINCIÓN. A instancias finales también llegaron el Liceo Técnico Puente Ñuble y el profesor Juan Villouta de la Escuela Nueva América de Quirihue.

Redacción
cronica@cronicachillan.cl

La profesora de la Escuela Grumete Cortés de Quirihue, Yenny Vera, obtuvo por parte de Fundación Arauco el Reconocimiento Docente 2024 por su trabajo en las asignaturas de matemáticas, lenguaje y artes visuales. Uno de los aspectos que destacaron es la creación de su libro "Viaje de aventuras matemáticas", donde invita a alumnos a practicar esta asignatura por medio de entretenidas actividades.

"La labor de los profesionales vinculados al mundo de la educación es clave para entregar mayores oportunidades de desarrollo a los estudiantes", dijo Isidora Recart, directora ejecutiva de Fundación Educacional Arauco.

"Hacer cambios e innovar es gratificante y da resultados. Los profesores son el centro de esta práctica y seguiremos fomentando estos cambios. Estamos orgullosos y esto nos motiva a seguir pensando cómo cambiar la educación de nuestras escuelas y seguir potenciando a

nuestros niños desde el currículum, patio y todos los espacios", expresó Macarena Torrejón Oñate, directora de la escuela ganadora.

Además, la Escuela Superior Nueva Bilbao, de la comuna de Constitución, obtuvo el mayor reconocimiento por el desarrollo de la práctica de evaluación "Todo Cuenta", que trata de un Sistema de Gestión de la Evaluación diversificada para mejorar el aprendizaje. El premio consiste en la entrega de recursos para el beneficio de la educación de sus estudiantes, junto a una escultura creada por el arquitecto chileno Iván Daiber.

Junto a esos dos reconocimientos principales, se destacó como finalistas a los establecimientos educacionales Liceo Bicentenario de Excelencia Técnico Puente Ñuble, de San Nicolás y las Escuelas Costa Blanca, de Constitución, y El Laurel, de Valdivia.

En la categoría Reconocimiento Docente, también llegaron a la instancia final los profesores Verónica Landeros, de la Escuela San Cristóbal, de Teno; Juan Villouta, Escuela Nueva América, de Qui-

rihue; y Margarita Muñoz Castillo, de la Escuela Zaida Aracena Higuera, de Los Álamos.

DOCENTES Y ESCUELAS

Fundación Educacional Arauco tiene un compromiso de más de 35 años de experiencia apoyando a docentes e incentivando a aquellos que se esfuerzan por hacer una diferencia significativa en la formación de las futuras generaciones. A la fecha ha impactado a más de 120.000 niños, niñas y jóvenes de más de 650 escuelas.

Cabe recordar que desde 2009, Fundación Arauco reconoce a profesores y recintos educacionales por su contribución a la educación pública de Chile. Dicha distinción Esta distinción busca relevar a docentes de aula que se destacan por su compromiso con el aprendizaje de todos los y las estudiantes, realicen un trabajo colaborativo y pedagógico de excelencia, y a escuelas, que implementen prácticas educativas que aporten a la mejora escolar y que puedan ser replicables por otros establecimientos educativos del país.

CS